



PRIMERAS DAMAS. Washington, diciembre 8. Las primeras damas Nancy Reagan y Raisa Gorbachev (Izq.), se saludan al arribar la delegación soviética a la Casa Blanca. Les acompañan Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev (Izq.). (Cable-foto AP).

Editorial de 'El Gráfico' Comenta Cumbre E.U.-URSS

GUATEMALA, diciembre 8 (EFE).— 'La reunión de hoy entre Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev en Washington, es seguida por todos los pueblos del mundo ya que del éxito de la misma depende que podamos dormir con relativa calma y tranquilidad, sin miedo

a amanecer convertidos en ceniza atómica. Es innegable que para los dos líderes de las superpotencias, esta reunión, la tercera que realizan en dos años, es sumamente trascendente, ya que en ella se están jugando la credibilidad de sus arengas pacifistas.—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Petición de Clemencia para Mathias Rust Rechaza Rusia



Mathias Rust.

MOSCU, diciembre 8 (DPA).— La petición de clemencia para el joven piloto deportivo alemán occidental Mathias Rust, condenado a cuatro años de trabajo forzoso en la Unión Soviética por su espectacular aterrizaje en la Plaza Roja de Moscú en mayo pasado, fue rechazada, informó hoy en Moscú el portavoz del Ministerio Soviético del Exterior, Yuri Gremitski.

Agregó que el rechazo de la petición se debe a la gravedad del hecho y a que Mathias Rust apenas ha cumplido una parte muy pequeña de la condena.

Correos de Hungría Emite Nuevo Sello en Conmemoración de Cumbre

BUDAPEST, diciembre 8 (EFE).— La Oficina Central de Correos húngara ha editado un nuevo sello de 20 forintos que conmemora la cumbre de Washington entre el Presidente estadounidense Ronald Reagan y el líder soviético, Mijael Gorbachev.

Según informa hoy la prensa húngara, en el sello se observa un apretón de manos de los dos mandatarios sobre un fondo con un mapa mundi

—Favor pase a la página 31.

Nueva Ola de Violencia en Capital Guatemalteca

GUATEMALA, diciembre 8 (EFE).— Una serie de ataques con armas de fuego contra residencias y vehículos particulares fue registrada en las últimas 24 horas en esta capital, según informó hoy la policía nacional de Guatemala.

Los atentados, que no produjeron víctimas pero sí daños materiales, fueron hechos por desconocidos desde vehículos en marcha. En ninguno de los casos los afecta-

dos tienen participación dirigenal política o gremial ni tampoco forman parte del grupo de alto poder económico empresarial.

Los investigadores de policía suponen, por ello, que se trata de "acciones efectuadas bajo efectos de alcohol o por rencillas personales".

Conforme a las denuncias presentadas, los ataques se produjeron contra tres viviendas y cinco vehículos, todos en zonas periféricas de la ciudad.

Contras Niegan Vínculo con Piloto E.U. Derribado

WASHINGTON, diciembre 8 (EFE).— Un piloto de Estados Unidos cuya avioneta fue derribada el domingo por fuerzas del gobierno de Nicaragua no guarda relación alguna con los rebeldes antisandinistas, declaró hoy a EFE un portavoz de los "Contras".

"Todos nuestros pilotos son nicaragüenses, no hay un solo piloto norteamericano en nuestras filas y no contamos, además, con naves de ese tipo", aseguró el portavoz, Bosco Matamoros.

James Jordan Denby, un residente de Illinois, fue capturado el domingo después de que su Cessna 172 fue alcanzada por los disparos de fuerzas nicaragüenses cuando volaba a inme-

diasiones de San Juan del Norte, en las cercanías de la frontera con Costa Rica, informó en Managua un portavoz sandinista.

Las informaciones oficiales del gobierno de Managua indican que Denby fue capturado después de que su avioneta fuera derribada, tras sufrir una avería el tanque de combustible.

El incidente ocurrió, según los portavoces oficiales nicaragüenses, en las inmediaciones de San Juan del Norte, unos 320 kilómetros al sureste de Managua.

Denby sería el segundo norteamericano involucrado en actividades de apoyo a los "Contras" capturado por el gobierno de Nicaragua y el primero

—Favor pase a la página 25.

44 Muertos al Estrellarse Avión en Montañas EE.UU.

TEMPLETON, diciembre 8 (DPA).— Agentes del FBI seguían buscando hoy un arma en una colina de Paso

Robles (California), entre los restos de un avión modelo British Aerospace BAE-146, de la compañía aérea Pacific Southwest Airlines (PSA), estrellado ayer en la zona —desde 6.700 metros de altura—, con un saldo de 39 pasajeros y cinco tripulantes muertos.

Se busca un arma porque antes del siniestro se captaron dos radiomensajes del piloto, en uno de los cuales habla-

—Favor pase a la página 70.



ENFRENTAMIENTOS. Noumea, Nueva Caledonia, diciembre 8. Fuertes enfrentamientos entre policía y manifestantes independentistas, que protestan contra el ministro de las colonias francesas Bernard Pons, durante la inauguración de los Octavos Juegos del Pacífico Sur, en el estadio Magenta. (Cable-foto AP).

Electo Nuevo Director de Resistencia Nicaragüense

SAN JOSE, diciembre 8 (EFE).— La Asamblea de la Resistencia Nicaragüense (RN) renovó la junta de directores y aprobó el "programa de gobierno" para asumir el poder "cuando los sandinistas se vayan por los votos o por las balas".

Así lo informó el secretario de la reunión, Fernando Rappaccioli, al concluir hoy una cita que mantuvieron en esta capital durante tres

días. El contenido del programa no ha sido divulgado.

—Favor pase a la página 45.

400 Actas de Criminales de Guerra Desaparecen en ONU

NUEVA YORK, diciembre 8 (DPA).— Han desaparecido sin dejar rastro más de 400 actas del archivo de criminales de guerra de la ONU, en que constaban, documentadas, las crueldades de nacional-socialistas alemanes.

La desaparición de los documentos fue descubierta por un reportero del "New York Post" y confirmada por la ONU, después de haber sido publicado un informe sobre el asunto.

El portavoz de la ONU dijo que se está investigando el asunto. —Favor pase a la página 70.

Observatorio Europeo se Construirá en Chile

MUNICH, diciembre 8 (DPA).— Un nuevo observatorio gigante europeo será construido en el norte de Chile, se anunció hoy en Alemania Occidental.

El observatorio europeo para el hemisferio sur (ESO), reunido desde esta mañana hoy en su sede de Garching, cerca de Munich, acordó el proyecto.

El consejo director

—Favor pase a la página 45.



CAPTURADO. Sin procedencia, diciembre 8. Foto de archivo de James Denby junto a su avión en Costa Rica (1984). Denby fue capturado en Nicaragua, acusado de tener vínculos con los "Contras". (Cable-foto AP).